



EU Declaration of Conformity Déclaration UE de Conformité

Brand / Marque : UTOPIYA

Importer / Importateur : UTOPIYA - 455 Promenade des Anglais - 06200 Nice

Type of products / Type de produits : Batteries lithium pour smartphones

SKU / SKU : A2221-BAT-TI, A1984-BAT-TI, A1920-BAT-TI, A1921-BAT-TI, A2221-BAT-TI, A2215-BAT-TI, A2218-BAT-TI, A2399-BAT-TI, A2403-BAT-TI, A2411-BAT, A1865-BAT-TI, A2296-BAT, IP11BAT-WBMS, IP11PBAT-WMS, IP11PMBAT-WMS, IPXSBAT-WBMS, IPXSMBAT-WBMS, IPXRBAT-WBMS, 12PMBAT-WBMS, 12MIBAT-WBMS, IP12BAT-WBMS

We undersigned UTOPIA declare under our sole responsibility, that our lithium batteries products, when subject to state of the art installation, maintenance and use conforming to their intended purpose, according to applicable regulations and standards in the country where they are installed, to the supplier's instructions comply with Essential Requirements of following European Directives. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Nous, soussignés UTOPIA, déclarons sous notre seule responsabilité que nos batteries lithium, sous réserve d'installation, d'entretien et d'utilisation conformes à leur destination, à la réglementation, aux normes en vigueur au sein du pays d'installation, aux instructions du constructeur et aux règles de l'art, sont conformes aux exigences essentielles des Directives Européennes suivantes. La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

EMC Directive / Directive CEM : 2014/30/UE

**IECEE : IEC System for conformity testing and certification of electrical equipment /
Système CEI d'essais de conformité et de certification des équipements électriques.**

Based on the following standards/ Basé sur les normes suivantes :

- EN 55032:2015+A11:2020
- EN 55035:2017+A11:2020
- IEC 62133-2:2017+A1

The CE marking on the products and their packaging signifies that UTOPIA holds the reference technical files available to the European authorities.

Le marquage CE sur les produits et leurs emballages signifie qu'UTOPIA tient à la disposition des autorités de l'Union Européenne les dossiers techniques de référence.

Le 19/12/2022 à Nice

M.AMER Dyaa
En sa qualité de Directeur Général